

Tätigkeitsbericht 2010



RIF Kinderhilfsverein e.V.
Georg-Schrank Str. 13
55129 Mainz

Tel: 0176 64 68 63 61
E-Mail: kontakt@rif-khv.com
www.rif-khv.com

Krankenbehandlung, 5 jährige Salma Taghzouti

Aufgrund des kontinuierlichen Rückgangs der Sehstärke des kleinen Mädchens, musste dringend eine ärztliche Augenuntersuchung durchgeführt werden, die ergab dass die kleine Salma eine Brille auftragen muss.

Summe: 120,00 €



Salma ohne Brille



Salma mit Brille

Krankenbehandlung, 17 jähriger Abdechakour Ouahmar

Der Krebs kranke Junge befindet sich seit Anfang dieses Jahres in ärztliche Behandlung. Die Familie hat den Verein um finanzielle Unterstützung des Jungen gebeten. Unser Verein zögerte nicht lange und bot seine finanzielle Hilfe an. Nach 4 von insgesamt 8 Chemotherapie in Casablanca ist bei Abdechakour eine deutliche Besserung sein gesundheitlichen Zustand zu erkennen. RIF Khv hat den Jungen im Sommer 2010 besucht und seine finanzielle Unterstützung für die restlichen 4 Chemotherapie sowie Fahrtkosten und Medikamente zugesichert.

Summe: 2000,00 €



Abdechakour Ouahmar

Ramadan, Lebensmittel

Unser Verein veranstaltet gelegentlich Hilfsaktionen, meistens begleitet durch einen Gründungsmitglied vor Ort. So haben wir in den Sommerferien Kurz vor dem Fastenmonat Ramadan, 8 Familien mit zahlreichen Kindern, wichtige Nahrungsmitteln wie z.B. Mehl, Öl, Zucker, Tee, Milch usw. zur Verfügung gestellt.

Kosten: 350,00 €



Ein RIF Mitglied mit den Kindern



Ein RIF Mitglied mit den Kindern

Kinder bekleiden Zuckerfest

Nachdem Fastenmonat Ramadan kommt Zuckerfest, an dem Tag freuen sich die Menschen über den Feiertag, insbesondere Kleine Kinder, die sich riesig auf den Tag warten und freuen, denn das ist ein Tag der Geschenke, Süßigkeiten neue Schuhe und Kleidung usw...

RIF Kinderhilfsverein hat sich auf der Suche gemacht und aus einem armen Viertel der Stadt Nador 5 Familien mit insgesamt 13 Kinder im Alter von 7 Monaten bis 16 Jahren für den Zuckerfest neue Klamotten und Schuhe besorgt. Die Kinder durften in einem Supermarkt die Schuhe und Kleidung selbst aussuchen.

Kosten: ca. 650,00 €



Familie Ouhaddou: Aya(6) und Ilyas(3)



Familie Touchanti: Ayoub(12), Bilal(3) und Hicham(9)



Sanaa El Allali (8)

Projekt: Schulsaison 2010/2011

Wie jedes Jahr hat der Verein auch zu dieser Schulsaison mehr als 150 Kindern den Schulgang ermöglicht. Der Verein hat in ganz Marokko den Kindern Bücher, Hefte, Schilranzen und alles was für den Schulbesuch notwendig ist, zur Verfügung gestellt. RIF Khv hat seit über 5 Jahren mit Hilfe der Mitglieder eine sogenannte Schulpatenschaft übernommen. Seitdem ist der Zahl der bedürftigen Kindern stetig gestiegen.

Wir haben jedes Kind, das von Anfang an unterstützt wurde in seiner Schullaufbahn verfolgt und haben immer, wenn die Möglichkeit und Mitteln gegeben waren, andere Kinder aufgenommen.

Kosten: 4000,00 €



Waisenheim Nador

Zu der oben genannten Aktion hat unser Verein erstmals das Waisenhaus Nador in die Schulsaison 2010/2010 begleitet. Dieses Jahr hat RIF Khv die Schulpatenschaft für 70 Kinder übernommen. Ziel ist es in der Zukunft alle Kinder, die sich dort befinden unter der Obhut des Vereins zu übernehmen.

Kosten: 1150,00 €



Krankenbehandlung, Ilyas Ouhaddou 2,5 Jahre alt

Nachdem RIF-KHV sich für Bekleidung der Kinder der Familie Ouhaddou am Tag der Zuckerfest entschieden hat. Hat uns die Mutter der Kleinen Ilyas, 2,5 Jahre alt, satt der Bekleidung für die OP Ihres Kindes, das an seine Genitalien operiert werden musste, gebeten. RIF hat nicht gezögert und hat neben neue Kleidung auch die OP, die im Städtischen Krankenhaus Nador durchgeführt wurde, vollfinanziert.

Kosten: 150,00 €



Ilyas Ouhaddou rechts im Bild

Zweigstelle Marokko

Nach Monate langen Bemühungen mit den Behörden vor Ort ist es unseren Verein gelungen im August 2010, eine Zweigstelle in Nador zu gründen. Ziel ist es dort unsere Hilfsmittel einfacher und unbürokratische an die bedürftigen Kinder zu bringen.

In Anwesenheit der lokalen Presse und ein Mitglied der Behörde gründete der Vorstand des RIF Khv Mainz den Verein. Dort sind 6 Personen die das Vertrauen von Mutterverein genießen in den Vorstand gewählt wurden.



Gründungsversammlung in Nador

Fußballturnier in Mainz-Drais

Am 12.06.2010 fand in Mainz-Drais unser Fußballfest statt. Bei dem diesjährigen Turnier nahmen 10 Mannschaften teil. Neben dem spannenden Fußballspielen wurde auch mit verschiedenen Leckereien für das leibliche Wohl gesorgt. Es wurden Würstchen, Frikadellen, Kuchen, Süßigkeiten sowie unterschiedliche Getränke serviert.

Kinder erschienen in Vielzahl und wurden gut unterhalten.

Dieses Jahr konnte sich der FC International in ein packendes Finalspiel gegen die Abdou`s Kicker durchsetzen.



Fußballturnier am 12.06.2010 in Drais

RIF Kinderhilfsverein e.V.

Hafid Tajouaouit